

ABSTRAK

Risti Ariyani 1168030177 : *Pemberdayaan Perempuan Melalui Komunitas Muslimah BAPER (Bawa Perubahan)*

Komunitas Muslimah BAPER (Bawa Perubahan), merupakan sebuah Komunitas yang setiap anggotanya disatukan oleh visi dan misi serta tujuan. Dan Komunitas ini digunakan untuk penyebaran agama atau komunitas ini bergerak dalam sebuah gerakan pemberdayaan perempuan melalui pendidikan Islam. Tidak hanya melalui pendidikan Islam saja, Komunitas ini bergerak di bidang sosial. Kehadiran Komunitas Muslimah Bawa Perubahan ini sangat berperan dalam menyemangati keagamaan untuk para Muslimah, terutama pengajaran dalam hal keagamaan yang sifatnya mampu menjadikan seorang Muslimah yang benar-benar bertakwa dan beriman kepada Allah SWT.

Tujuan pokok permasalahan ini adalah untuk mengetahui konsep pemberdayaan yang dilakukan Komunitas Muslimah Bawa Perubahan, setelah mengetahui konsepnya Komunitas Muslimah Bawa Perubahan ini membuat bentuk-bentuk pemberdayaan perempuan atau kegiatan apa saja yang akan diagendakan dan dilaksanakan oleh para anggota Muslimah Bawa Perubahan sebagai kegiatan positif untuk para Muslimah yang diagendakan setiap Minggu, Bulan, dan Tahunnya.

Teori Mobilisasi Sumber daya menurut Chanel secara garis besar ialah gerakan sosial yang terdiri dari individu-individu untuk menjadi seorang atau organisasi yang berdaya memiliki power selain uang yaitu ilmu (knowledge) maka kumpulan individu tersebut mempunyai peranan yang penting. Kumpulan individu tersebut akan memberikan kekuatan, kekuatan itu menjadi power dalam masyarakat. Asumsi dari teori ini adalah gerakan sosial dapat berkembang ketika individu yang merasa tidak puas tersebut mampu untuk mengerahkan sumber daya atau mobilisasi sumber daya ini adalah menawarkan penjelasan mengapa sekelompok individu yang tidak puas mampu mengorganisasi suatu gerakan sedangkan yang lain tidak.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan jenis data kualitatif. Metode ini digunakan untuk mendiskripsikan, menganalisis dan mengungkapkan peristiwa yang terjadi di lapangan. Kemudian data ini dihasilkan dari pengumpulan data primer, data primer ini didapatkan dengan cara melakukan observasi, wawancara dan dokumentasi. Selain itu dilengkapi data sekunder yang berupa referensi dalam bentuk buku, artikel, atau jurnal yang relevan dengan tema penelitian untuk mendukung data lapangan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pemberdayaan perempuan yang dilakukan oleh Komunitas Muslimah Bawa Perubahan membawa dampak yang cukup baik dan positif terhadap para jama'ah atau para Muslimah yang tergabung di dalam Komunitas Muslimah Bawa Perubahan, dari segi perilaku, keyakinan, dan ketaatan para Muslimah sudah berubah ke arah yang lebih baik. Meskipun hijrah itu tidaklah instan, memerlukan sebuah proses yang cukup panjang, dan butuh support, akan tetapi jika ada niatan dan ikhlas melakukannya akan menjadi sebuah kekuatan tersendiri untuk melakukan perubahan, seperti dengan mengikuti kegiatan positif yang dilakukan oleh Komunitas Muslimah Bawa Perubahan.

Kata Kunci : Komunitas, Keagamaan, Muslim